



PTA会長の挨拶

はじめましての方もお久しぶりの方もこんにちは。令和2年度PTA会長の大關（おおぜき）と申します。

まずは何より1年生保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます！！教職員の皆様や上級生の子どもたちはもちろん、私たち保護者もかわいいかわいい1年生の入学を心待ちにしていました。大きなランドセルとピカピカの学帽で通学する姿。そして緊張がほぐれていった時の笑顔！大切に見守っていきたいですね。

ただ、人同士の繋がりを邪魔するウイルス。そのために他の保護者の方とも交流がしにくく、不安に思われる方もいらっしゃると思います。PTAでは「ご意見箱」を設置しています。正面玄関を入って右奥の下駄箱上にありますので、ぜひご利用ください。

年度初めから「いつも」と違う今年度は、PTA活動も例年とは異なります。役員会では、この状況の中でも少しでも「子どもたちのために」そして、「子どもたちを守る大人たちの繋がりのために」できることを模索しています。ですが当然、役員8名だけでは実現はできません。今年度も皆様のお力を借りし、松丘小PTAが一丸となって、子どもたちに実りある学校生活を送らせてあげたいと思います。どうかご協力をお願いいたします。

今年度も昨年度に引き続き、「心をつなぐPTA」をテーマに1年間活動してまいります。よろしくお願ひいたします。

◆PTA会費を1,600円に減額します◆

今年度は、新型コロナの影響により1学期のPTA活動を概ね休止としたため、一家庭1600円（1学期分￥800×2＝￥1600）を2学期に学校教材費と共に口座引き落としさせていただきます。学年だよりでご確認ください。

松丘小PTAは、先生方と保護者が心を合わせ、松丘小の子どもたちの幸福を願い今後も活動してまいります。

みなさまのご理解、ご協力をよろしくお願いします。

よ
ろ
しく
お
願
い
致
し
ま
す



◆7月の保護者会では 一役決めは行いません◆

松丘小学校では、年度ごとに、委員会・係・お手伝いなどの仕事を、PTA会員みんなで分担（一家庭につき一役を担当）しています。例年は年度初めの保護者会で決めています。

今年度は内容・人数等が例年と異なります。詳しい資料を1学期中に配付しますが、まだ7月の保護者会では決めません。

資料がお手元に届きましたら内容をよくご覧になり、ぜひご協力をお願いいたします。

◆PTA総会は書面で実施します◆

例年は5月初めに行いますが、今年度のPTA総会は書面にて行います。後日資料を配付します。

◆縁陰子ども会は中止です◆



例年7月に開催していたお祭り『縁陰子ども会』は、とても残念ですが、今年度は中止します。

◆夏のワークショップは中止です◆

今年度の優郷の学び舎 夏のワークショップは、学校休業要請に伴う長期休校の影響から開催中止となりました。子どもたちも楽しみにしている大切な学びの場を中止することは大変残念ではあります。ご理解の上、ご了承ください。

◆旗振りへのご協力ありがとうございます◆

まだ本格的なPTA活動は休止していますが、各校外班の状況に応じて旗振り（登校時の見守り）を再開していただいている。

子どもたちが安全に登校できるよう、今後もご協力を願っています。



◆ボロ市提供品は受け付けています◆

ボロ市の開催は未定ですが、提供品は常時受け付けております。

提供品回収場所は、正面玄関ウーパールーパー水槽横の長机の下の回収箱です。

いつでもご提供いただけますので、皆さまのご協力をよろしくお願いします。



◆資源回収は継続して行っています◆

毎月第3水曜（8月は第4水曜）は資源回収の日！

松丘小PTAでは、資源回収とベルマーク活動を積極的に行ってています。この収益は様々な行事や物品購入で子どもたちに還元されています。ぜひご協力ください！

○学校で常時回収しているもの（正面玄関右側PTA下駄箱付近）

ベルマーク、インクカートリッジ、アルミ缶、牛乳やジュースなどの紙パック

○資源回収の日に回収しているもの（各校外班ごとに詳細が配付されます）

新聞紙、段ボール、雑誌類（チラシ、ノート、プリントなど）、古布（衣類、シーツ、カーテンなど）

× 布団やクッションなど、綿が入っているものは回収できません。

